

## Inaugura Carlos Gómez un Súper del Norte

Escrito por Comunicado

Viernes 23 de Septiembre de 2016 19:25

---



EMPALME, Son., 23 de Septiembre de 2016.- El alcalde Carlos Enrique Gómez Cota participó en el tradicional corte del listón inaugural de una tercera tienda Súper del Norte en Empalme, cadena comercial que suma 200 empleos directos generados en el municipio y más de 150 indirectos.

El Presidente Municipal acompañó a Servando Carbajal Ruiz, director general del grupo Súper del Norte en la apertura de la tienda “Libertad”, donde le hizo entrega de un reconocimiento por el solidario apoyo brindado a las familias damnificadas por el huracán “Newton”.

En un breve mensaje a directivos, empleados, proveedores y clientes, el munícipe agradeció la solidaridad recibida por parte de Carbajal Ruíz, justo cuando la población empalmense lo requería. Alimentos, frutas y verduras fueron donadas por la empresa a DIF Empalme para alimentar a las familias albergadas.

Servando Carbajal también agradeció el apoyo recibido por parte del primer edil empalmense, y en especial a la población, por abrirle las puertas al Súper del Norte y por tener confianza en esta empresa que trabaja con y para los sonorenses.

Es la tienda número 78 en el llamado plan de expansión de la cadena, que intenta llegar a otros municipios. En la ceremonia inaugural se contó con la presencia de José Luis Samaniego Coronado, regidor, Ramiro Carbajal, gerente de Operaciones, Ernesto Salazar, gerente

## Inaugura Carlos Gómez un Súper del Norte

Escrito por Comunicado

Viernes 23 de Septiembre de 2016 19:25

---

Comercial, y Sagrario Moraga, gerente de la tienda recién inaugurada.